

Begründung:

Nach dem Grundsatzbeschluss zur Sanierung des Bades ist die Weiterbearbeitung des ersten Entwurfes erforderlich. Hierzu sind weitere Untersuchungen der Bausubstanz vorzunehmen. Diese Untersuchungen werden zurzeit vorbereitet und durchgeführt. Hintergrund der weitergehenden Untersuchungen ist eine weitest gehende Kostensicherheit in der Planung. Die Planungen der technischen Gebäudeanlagen (TGA) werden entsprechend der Ratsbeschlüsse in die Planung eingearbeitet.

Bei der Konzepterstellung ist der Wunsch von Actic – Fitness an die Stadt herangetragen worden, nach Möglichkeiten einer Flächenerweiterung zu suchen. Wie aus dem Entwurf ersichtlich ist eine Erweiterung der Fläche für Actic – Fitness in die Planung eingeflossen und umsetzbar.

Der nunmehr vorgelegte Entwurf ist die Grundlage der weiteren Planung des Bades.